

Realizan exitosas pruebas para habilitar plataforma 3G y mejorar servicios de telefonía móvil en Cuba



La Habana, 26 abr (RHC) Varias y exitosas pruebas para habilitar la plataforma 3G, tercera generación de transmisión de voz y datos a través de telefonía móvil, desarrolladas recientemente en Santiago de Cuba, anuncian mejoras en el tráfico de datos, la velocidad y eficiencia de los servicios desde las cuentas Nauta y el envío de MMS en la cabecera provincial.

Según explicó a la Agencia Cubana de Noticias Gerardo Hechavarría Ferrer, director territorial de la Empresa de Telecomunicaciones de Cuba, esta posibilidad beneficia a los clientes que podrán navegar con mayor agilidad desde los teléfonos prepagos.

Esta prueba piloto, que se realiza desde el ocho de abril último, forma parte de la política de informatización de la sociedad, con el fin de ampliar el tráfico de datos en la red móvil y, a su vez, preparar las condiciones para incrementar el acceso a internet desde estos dispositivos, precisó el

directivo. Asimismo, agregó, la experiencia pretende extenderse paulatinamente al resto de la provincia, en la medida en que se instalen otros equipos.

El servicio de voz para los celulares, dijo, comenzó a implementarse en el 2008 en el territorio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/128121-realizan-exitosas-pruebas-para-habilitar-plataforma-3g-y-mejorar-servicios-de-telefonía-movil-en-cuba>



Radio Habana Cuba